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Hotelangebote / Hotel offers 
 

 
Hotel Entfernung 

CCB/Messe 
Preis 

Einzelzimmer 
Preis 

Doppelzimmer 
 Distance CCB/ 

exhibition and 
conference centre 

Price single room Price double room 

B&B Hotel Bremen Altstadt 2,0 km 109,50 € 130,00 € 

BEST WESTERN Hotel zur Post **** 0,8 km 120,00 € 145,00 € 

Courtyard by Marriott **** 0,2 km 189,00 € 204,00 € 

ibis Bremen City **S 1,2 km 89,00 € 117,00 € 

ibis Budget Bremen City Center  0,8 km 79,00 € 99,00 € 

Maritim Hotel Bremen ****S Standard 0,1 km 165,00 € 195,00 € 

Maritim Hotel Bremen ****S Comfort 0,1 km 175,00 € 205,00 € 

 
 

Alle Preise verstehen sich pro Zimmer/pro Nacht inkl. Frühstück  
sowie der gesetzlich gültigen MwSt. 

 
All prices are stated per room/per night including breakfast 

and VAT. 
 

 
  



 

Nach oben  
 

B&B Hotel Bremen-Altstadt** 

 
Wenn Sie ein Zimmer im B&B HOTEL Bremen-Altstadt buchen, befinden Sie sich in perfekter 
Lage, um die Bremer Innenstadt zu erkunden. Sie können sich auf ein modernes zwei Sterne 
Städtehotel in zentraler Lage mit gut ausgestatteten und modernen Zimmern freuen. Das 
Hotel empfängt Sie mit einem freundlichen Eingangsbereich mit Rezeption, Lobby und Bar.  

When you book a room at B&B HOTEL Bremen-Altstadt, you're in the perfect location to 
explore Bremen's city centre. Look forward to a modern two-star city hotel in a central 
location with well-equipped and modern rooms. The hotel welcomes you with a friendly 
entrance area with reception, lobby and bar. 

Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre: 2,0 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 2,4 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 2,3 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 4,9 km  
 

Einzelzimmer Single room: 109,50 € 
Doppelzimmer Double room: 130,00 € 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 24 Std. vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 24 hours prior to arrival. 
 



 

Nach oben  
 

BEST WESTERN Hotel zur Post **** 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Das 4 Sterne BEST WESTERN Hotel zur Post liegt direkt gegenüber vom Bremer Hauptbahnhof 
und ist nur wenige Gehminuten von der Messe und der Innenstadt mit all ihren 
Sehenswürdigkeiten entfernt. Dem Hotel angeschlossen bietet body'motion auf 1.600m² ein 
umfangreiches Angebot an Wellness, Fitness, Massagen und Kosmetik. Die Nutzung ist für 
Hotelgäste im Preis ermäßigt. Auch gastronomisch wird Ihnen viel geboten: Die Hotelbar mit 
internationalen Cocktails & Frischgezapftem (mit SKY-Empfang) und der Feinkost Laden „De 
Lütt“ (Süßes, Herzhaftes und lokale Produkte zum Mitnehmen und z.T. zum vor Ort Verzehr). 
 
The hotel is centrally located opposite the main station and only a few minutes walking 
distance away from the fairground and the city centre with the main sights. The hotel offers a 
wellness area of 1.600m² (extra costs for use) with swimming- & whirlpool, saunas, gym area, 
fitness classes as well as massages and facial treatments. The hotel also has different kinds of 
gastronomy: the cocktailbar with int. cocktails & fresh tapped beer (SKY available) and the 
"Confiserie und Feinkost De Lütt" with homemade cakes and tartlets. 
 
Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre:  0,8 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 0,1 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 1 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 6 km 
 

Einzelzimmer Single room: 120,00 € 
Doppelzimmer Double room: 145,00 € 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 48 Std. vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 48 hours prior to arrival. 



 

Nach oben  
 

Courtyard by Marriott Bremen **** 

 
Direkt am Hauptbahnhof und nur wenige Minuten von der Innenstadt entfernt finden Sie das 
Courtyard by Marriott Bremen. Das Messegelände und die ÖVB-Arena befinden sich direkt 
gegenüber. Alle Zimmer sind unter anderem mit komfortablen Betten, Klimaanlage, Safe, 
Bügeleisen und Bügelbrett ausgestattet. In Lloyd’s Bar & Restaurant können Sie sich vom 
Frühstück bis zum Abendessen kulinarisch verwöhnen lassen. Das Restaurant bietet beste 
lokale und amerikanische Küche und in der modernen Bar bekommen Sie köstliche Cocktails 
und frisches Bier vom Fass.  
 
You will find the Courtyard by Marriott Bremen directly at the main station opposite to the 
Fair Bremen and the ÖVB-Arena and in walking distance to the city centre. All rooms are 
equipped with comfortable beds, air conditioning, safe, iron and ironing board. Enjoy 
breakfast and further meals at Lloyd’s Bar & Restaurant. It offers local and American dishes 
and at the modern bar you receive delicious cocktails and draft beer. 
 
Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre: 0,2 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 0,1 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 1,0 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 6,0 km  
 

Einzelzimmer Single room: 189,00 € 
Doppelzimmer Double room: 204,00 € 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 7 Tage vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 7 days prior to arrival. 
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ibis Bremen City **S 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Das 2-Sterne Hotel liegt in der Bremer Innenstadt unweit vom Hauptbahnhof und dem 
Messegelände entfernt. Das klimatisierte Hotel verfügt über 162 Zimmer, die mit Laminat, 
Dusche/WC, Flat Screen, Radio und kostenlosen W-LAN ausgestattet sind. In der Lobby haben 
Sie kostenlosen Internetzugang per W-LAN und Internet-Terminal. Im Restaurant "Ibis 
Kitchen" werden Sie kulinarisch verwöhnt. Eine Hotelbar, eine Terrasse und eine 
kostenpflichtige Tiefgarage komplettieren das Angebot des Hauses. 
 
The hotel is centrally located between city centre, main station and exhibition and conference 
centre. The fully climate-controlled hotel provides 162 recently refurbished rooms, each fitted 
with shower and WC, TV, radio and Wi-Fi. Underground garage is available. The Ibis Kitchen is 
the hotel’s restaurant. In summer, the peaceful hotel terrace invites guests to enjoy eating 
out in relaxing surroundings. 
 
Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre:  1,2 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 0,8 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 1,8 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 5,6 km 
 

Einzelzimmer Single room: 89,00 € 
Doppelzimmer Double room: 117,00 € 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 24 Stunden vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 24 hours prior to arrival. 
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ibis Budget Bremen City Center 

 
Das Hotel liegt direkt gegenüber vom Bremer Hauptbahnhof und ist nur wenige Gehminuten 
von der Messe und der Innenstadt entfernt. Die 194 Zimmer sind modern eingerichtet und 
verfügen über eigene Badezimmer mit Dusche und WC. Alle Zimmer sind mit einer individuell 
regulierbaren Klimaanlage sowie Flachbildschirm-TV und W-LAN ausgestattet. Die 
Doppelbetten haben eine Breite von 1,50 m. In den Triple-Zimmern für bis zu drei Personen 
gibt es praktische Schrankbetten. Föhn, Bügeleisen und Bügelbrett sind gegen Kaution und 
nach Verfügbarkeit an der Rezeption erhältlich.  
 
The hotel is centrally located opposite the main station and only a few minutes walking 
distance away from the fairground and the city centre. The 194 spacious rooms are modernly 
furnished and have private bathrooms with shower and toilet. All rooms are equipped with 
individually adjustable air conditioning, flat screen TV and Wi-Fi. Double beds have a width of 
1.50 m. The triple rooms for up to three people feature practical wardrobe beds. Hairdryer, 
iron and ironing board are available for a fee at the front desk (subject to availability).  
 
Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre:  0,8 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 0,1 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 1,0 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 6,0 km 
 

Einzelzimmer Single room: 79,00 € 
Doppelzimmer Double room: 99,00 € 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 7 Tage vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 7 days prior arrival. 
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Maritim Hotel Bremen ****S 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Im Herzen der Stadt zwischen Hauptbahnhof und dem weitläufigen Bürgerpark liegt das 
Maritim Hotel Bremen ganz zentral und trotzdem in ruhiger Lage. 
Dieses mit dem Congress Centrum Bremen verbundene Maritim Hotel bietet klimatisierte 
Zimmer mit neu renovierten Bädern und einen Wellnessbereich mit einem Innenpool. 
Insgesamt verfügt das Hotel über 261 stilvolle Zimmer, darunter 5 elegante Suiten. Die Zimmer 
sind zwischen 26 und 40m² groß und haben teilweise Blick auf den Park und den Hollersee. 
Alle Zimmer sind mit einem Mini-Kühlschrank ausgestattet. Kulinarische Höhepunkte und 
gemütliche Atmosphäre erwarten Sie im Restaurant „L'Echalote“ und "Brasserie". 
 
The hotel is located right next to the exhibition and conference centre between Bürgerpark 
and main station/city centre. The hotel provides 261 luxury rooms and suites, each featuring 
a bath and WC, radio, TV, minibar and telephone. The main restaurant Brasserie and 
L'Echalote overlook a scenic parkland area and invites to eating out. Facilities include a hotel 
bar with live music, indoor swimming pool, sauna, solarium, fitness centre and Roman steam 
bath. 
 
Entfernung zum CCB/Messe Distance to exhibition and conference centre:  0,1 km 
Entfernung Hauptbahnhof Distance to central station: 0,5 km 
Entfernung Innenstadt/Marktplatz Distance to city centre: 1,7 km 
Entfernung Flughafen Distance to airport: 7 km 
 

Einzelzimmer Single room: 165,00 € (Standard) / 175,00 € (Comfort) 
Doppelzimmer Double room: 195,00 € (Standard) / 205,00 € (Comfort) 
 

Stornierungsfrist Einzelbuchungen: kostenfrei bis 10 Tage vor Anreise 
Cancellation free of charge up to 10 days prior to arrival. 


